

Turnverein vertraut auf bewährte Spitze

Jahreshauptversammlung mit Wahl und Ehrungen – Neues Mitglied Bürgermeisterin

Osterhofen. (jr) Ein Mammutprogramm abzurufen hatte der TV Osterhofen bei seiner Jahreshauptversammlung am Mittwochabend im Café Siebenhandl, zu der der erste Vorsitzende die Mitglieder herzlich willkommen hieß und sich über die Anwesenheit von Bürgermeisterin Liane Sedlmeier und BLSV-Kreisvorsitzenden Otto Baumann erfreut zeigte.

Unter dem Wahlausschuss der beiden Ehrengäste, sprachen die Anwesenden der Vereinsführung erneut das uneingeschränkte Vertrauen aus. An der Spitze als erster Vorsitzender fungiert für weitere drei Jahre Richard Majunke, unterstützt von Alois Ruderer als zweiter und Bettina Wiese als dritte Vorsitzende. Um die finanziellen Angelegenheiten kümmern sich Irene Ecker als erste und Irene Kiermayer als zweite Kassenswartin. Das schriftliche erldigt weiterhin Karl-Heinz Etschmann als Schriftführer. Johann Kröll und Alois Auer wurden als Kassensprüfer bestätigt. Während die Wahl als reine Formsache binnen kurzer Zeit abgehandelt wurde, gab es beim Tagesordnungspunkt „Beitragsanpassung“ erhöhten Diskussionsbedarf. Wie der erste Vorsitzende Richard Majunke bekannt gab, befasste man sich mit dem Vorstand schon länger damit, die Beiträge anzuheben. Diese Anpassung sei durch die angemessenen Leistungen, die der TV bietet, gerechtfertigt. Ferner sollten die Angebote durch die Einnahmen gedeckt sein. Außerdem habe man im Vergleich zu anderen Turnvereinen in der Umgebung sehr moderate Beiträge. Die Beitragsanpassung sichere die finanzielle Basis und sportliche Kontinuität, so Majunke. Dem Vorschlag aus dem Kreis der Mitglieder,



BLSV-Kreisvorsitzender Otto Baumann, Bürgermeisterin Liane Sedlmeier (v.l.) und 1. Vors. Richard Majunke (r.) überreichten Johann Framersberger und Martina Mitterbauer die Verdienstnadel in Silber.

für Rentner ermäßigte Beiträge zu beschließen, wurde von der Vorstandschaft einstimmig nicht entsprochen. Nach einer längeren Diskussion stimmten sämtliche anwesenden Mitglieder für eine Beitragsanpassung. Ab 1. Januar gelten für die aktuell 1353 Mitglieder folgende Jahresbeiträge: Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren: 18 Euro (bisher 12 Euro), Erwachsene 38 Euro (bisher 24 Euro), Familien 75 Euro (bisher 55 Euro).

Der Turnverein engagiere sich viel für die Gesundheit der Bürger, von der Kindheit bis ins hohe Alter, lobte Bürgermeisterin Liane Sedlmeier in ihrem Grußwort. Die Aktivitäten des Vereins zeige sich unter anderem auch an den Belegungszeiten der Hallen. Sedlmeier bedankte sich für die Beteiligung an den städtischen Veranstaltungen. Als spontane Entscheidung ist die Stadtspitze an diesem Abend als Mitglied dem TV beigetreten.

Lobende Worte für den Vorsitzenden und den gesamten Vorstand für den reibungslosen und engagierten Betrieb von 29 Abteilungen und die

Durchführung des Sportabzeichens fand der BLSV-Kreisvorsitzende Otto Baumann.

In seinem Tätigkeitsbericht informierte Richard Majunke die Mitglieder über die breit gegliederte und umfangreiche Arbeit der Vereinsführung. So werde in Monatsversammlungen über laufende Vorgaben der Sportfachverbände diskutiert, Anregungen und Neuerungen der Übungsleiter besprochen. Des Weiteren wurde die Organisation vom Vereinsausflug über den Theaterbesuch bis hin zur Turnshow durchgeführt. Seinen Dank richtete der Vorsitzende an alle helfenden Hände. Für die einzelnen Abteilungen gaben die Spartenbeziehungsweise Übungsleiter ihren Tätigkeitsbericht ab und zeigten so das sehr breitgefächerte Sportangebot des TV Osterhofen auf.

Ferner standen an diesem Abend Ehrungen, durchgeführt vom ersten Vorsitzenden Richard Majunke, Bürgermeisterin Liane Sedlmeier und BLSV-Kreisvorsitzenden Otto Baumann, langjährig verdienster Vereinsmitglieder im Vordergrund.



Otto Baumann (l.) und Richard Majunke begrüßen Bürgermeisterin Liane Sedlmeier als neues Mitglied.

Die Geehrten

Die Verdienstnadel in Silber des BLSV für 15-jährige ehrenamtliche Tätigkeit erhielten Johann Framersberger, Martina Mitterbauer und Silvia Scheuer.

Das Ehrenzeichen in Gold für 50 Jahre Mitgliedschaft erhielten Sebastian Dobler und Elisabeth Groh.

Ehrenzeichen in Silber mit Gold:

45 Jahre: Anton Lang.

40 Jahre: Richard Majunke und Gabriele Kunhardt.

35 Jahre: Marianne Mittermeier, Anita Knispel, Ingrid Dobler, Kornelia Zwicknagel, Annemarie Riedl, Jörg Sekinger, Stefan Hötzing, Ursula Büschler und Andrea Hauser.

Ehrenzeichen in Silber:

30 Jahre: Maria Weiherer, Reinhilde Kölbl, Bernhard Kurz, Wolfgang Kurz, Werner Nüssler, Kurt Müller und Stefan Altmeister.

5 Jahre: Daniel Knoll, Ernestina Schläger, Richard Lauerer, Elisabeth Wagner, Katharina Bauer, Siegfried Liebl, Anneliese Friedberger und Markus Mitterbauer.



Der bestätigte Vorstand.

Fotos: Regensperger



BLSV-Kreisvorsitzender Otto Baumann, Bürgermeisterin Liane Sedlmeier (v.l.) mit den geehrten Mitgliedern.